
（１）国の計画の契機と経緯

（１）おもてなしクーポンの報告と検証

（２）電子クーポンについて

（３）今後の対策について

（１）進捗状況について

（２）今後の展開について

２　三浦市の経済対策について

（１）グルメチケットについて

（２）市計画の意義と取り組みの方針、特徴

（３）具体的施策

２　防災態勢の強化について

（１）豪雨シーズンへの対応―激化する自然災害と制度、機材の整備状況

（２）連携―自治体、災害関連機関、事業者等

（３）機材、制度の最適化

３　沿岸漁場の保護について

（１）三浦市周辺の漁場の現状（海域と収穫の現状）

（２）三崎漁港の機能の活用（遠洋漁業及び沿岸漁業）

（３）漁港漁場整備長期計画との整合

４　定員管理計画について

（２）KANKYU野球教室について

３　景観計画変更

令和４年第２回定例会一般質問の項目

令和４年６月10日（金）本会議

１　蓮本一朗（無所属）（一問一答）

１　三浦市国土強靭化計画について

（１）定員管理計画策定の契機

（２）過去の人員削減事業との整合性

（３）予算への影響

（３）定員管理計画について

３　鈴木敏史（公明・みうらクラブ）（一問一答）

１　城山地区利活用地について

２　千田征志（自由民主党）（一問一答）

１　教育行政

（１）海洋教育の取組みについて

（２）夜間中学校について

（３）教員の働き方改革について

２　スポーツ振興

（１）ラクロス女子日本代表について

（１）パブリックコメントについて

（２）景観計画の変更内容について

（３）今後の景観計画運用について

４　三浦市定員管理計画策定

（１）計画策定の趣旨について

（２）職員数等の現状分析について

　　ア　キエーロ：対象を広げる、体験交流で広げる

　　イ　講座の継続・情報交流・施設見学・・・

（３）プラスチックごみ対策

　　ア　高齢・独居・虚弱・障がいの方などへの「合理的配慮」

４　石橋むつみ（日本共産党）（一括）

１　「おもてなしチケットから考える」と自治体のデジタル化

（２）DX推進計画、「デジタル化」と住民サービス、自治体の役割等について

（３）今後の取組

２　ごみの減量と資源化

（１）廃棄物回収業者について

　　ア　ごみダイエット大作戦アクションプログラム

（２）ごみダイエット大作戦アクションプログラムのこれまでとこれから



（１）みうら夜市

（１）海水浴場について

２　長島満理子（自由民主党）（一括）

（１）待機児童・保留児童数

１　ヤングケアラーについて

（１）実態調査

（２）相談支援

（３）ヤングケアラーコーディネーター

（４）今後の取り組み

２　送迎保育ステーション設置について

３　溝川幸二（公明・みうらクラブ）（一問一答）

（１）訴訟を終えて

（２）損害賠償

（２）今後のスケジュールについて

３　第２次三浦市食育推進計画について

（１）計画の取り組み状況について

（２）今後の取り組みについて

１　観光振興について

（２）海岸利用について

２　子育て賃貸住宅等整備事業について

（１）今までの経緯について

（３）商店街街路灯

（４）商店街の一本化

令和４年第２回定例会一般質問の項目

令和４年６月13日（月）本会議

１　商店街の活性化について

（２）空き店舗対策

１　寺田一樹（無所属）（一問一答）

（２）保育園空き状況

（１）アンケートの実施

（２）地域協議会の開催

（３）学校づくり協議会

（４）複式学級

２　介護保険事業計画について

（１）アンケートの実施

（２）地域支援事業

（３）介護保険事業

３　土地利活用計画について

（３）引橋地区

（１）二町谷埋立地

（２）城山地区

（３）送迎保育ステーション設置提案

４　小林直樹（日本共産党）（一問一答）

１　学校教育ビジョンについて

２　三浦国際市民マラソンにおける不正事案に関する民事訴訟について



（１）傾斜計の実証実験について

（４）罹災証明書の早期発行について

１　観光振興について

（１）ゼロカーボンシティみうらの取り組み方について

（２）ごみ処理施設の整備について

（１）回遊性向上・滞在時間について

（２）駐車場不足について

（３）来遊者増加の取り組みについて

２　人口減少抑制について

（１）移住促進の取り組みについて

３　環境政策について

（１）高齢化率・認定者数等について

３　空き家、空き地対策

（１）所有者不明土地の解消等

１　学校教育ビジョン

（１）進捗状況

２　こども家庭センター

（１）子育て世帯の包括的支援について

１　防災・減災対策について

（１）風水害対策等について

（２）土砂災害対策について

（３）防災気象情報の活用について

２　高齢者の介護予防について

２　藤田　昇（公明・みうらクラブ）（一問一答）

１　出口正雄（自由民主党）（一括）

１　防災対策について

（２）災害用指定井戸について

（３）大規模災害時の受援計画について

（５）神奈川県の災害情報管理システムについて

令和４年第２回定例会一般質問の項目

令和４年６月14日（火）本会議

４　鳥獣被害対策について

（１）状況と対策について

（２）コロナ禍における高齢者への介護予防について

３　市民サービスの向上について

（１）マイナンバーカードについて

（２）マイナポイント第２弾について

３　神田眞弓（自由民主党）（一括）

４　出口眞琴（自由民主党）（一問一答）


